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天津港股份有限公司投资者来访记录 
 

来访时间 2016.11.8 

来访公司名称及出席人员 东北证券 陈照林 

公司出席人员 董事会秘书 孙埠 

与投资者沟通的主要内容： 

1.东北证券：天津港股份与天津港发展同业竞争问题广受关注，

目前解决进展如何？ 

董秘：关于同业竞争情况，2009 年，天津港集团对股份公司和

天津港发展进行了资产重组，2010 年天津港发展出具了承诺函，并

于 2014 年变更承诺在 2016 年内解决。公司 一直积极提请控股股东履

行承诺。 

 

2.东北证券：剥离贸易类业务对公司产生何种影响，未来发展如

何定位？ 

董秘：以往开展贸易类业务主要为进一步发展主业服务，公司

转让贸易类业务可进一步优化资源配置，集中力量发展公司主业，

降低经营风险。 

 

3. 东北证券：请问关于港口间整合公司有什么设想？ 

董秘：港口间因货源、腹地交叉等原因存在一定竞争，但这种
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竞争同时也促进了各港之间更高效地发展，使得港口之间的合作更

加重要。各港之间的合作将更多表现为业务合作、资源整合等。未

来，着眼于落实京津冀协同发展战略，天津港在关注自身体制与机

制的改革，深入推行产业结构调整和布局优化的同时，积极探索研

究与其他港口的合作，不断提升公司的经营业绩。 

 

4.东北证券：煤炭、钢铁去产能对天津港业务量带来的影响？ 

董秘：煤炭、钢铁去产能对港口行业的影响是存在的，总体来

看在天津港表现并不明显。煤炭方面，我港的下水量稳定。钢材方

面，有一定压力，但长期来看对于天津港的贸易量具有积极作用。 

 

5.东北证券：自贸区政策落地对公司提振作用如何？ 

董秘：自贸区政策对天津港产生积极作用，主要体现在效率提

升、对吞吐量拉动、客户聚集效应等。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


